
Anfrage  in   der Fragestunde an Herrn Stadtrat Detlev Eisel‐Eiselsberg, eingebracht  in der 
Gemeinderatssitzung vom  4. Juli 2013 von Gemeinderätin Claudia Schönbacher 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Detlev Eisel‐Eiselsberg  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 02.07.2013 
 
 

 
Betreff:  Betreuungsplätze in städtischen Kindergärten für Kinder mit Behinderung 

                    Fragestunde 
 
 

 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 
 

Aus persönlicher Wahrnehmung und durch Bürgerbeschwerden ist mir zur Kenntnis gelangt, 
dass  es  für  Kinder  mit  diversen  Behinderungen  in  Graz  keine  ausreichenden 
Betreuungsplätze in den städtischen Kindergärten gibt. 
 
Daher  richte  ich  an  Sie,  sehr  geehrter  Herr  Stadtrat,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Gibt  es  in den  städtischen Kindergärten  ausreichend Betreuungsplätze und Personal  für 
jene  Kinder,  die  aufgrund  körperlicher  oder  geistiger  Behinderung  ein  spezielles 
Betreuungsangebot benötigen? 
	


